

*Sainte Rita, par les grâces que vous obtenez pour ceux qui mettent en vous
leurs derniers espoirs,
ramenez-les vers le Seigneur, auteur de tout bienfait.
(Prière à Sainte Rita)*

Raymond **Cornaz**, à Lausanne;
Bertrand **Cornaz** avec Elisa, et Nadia **Maag-Krizova**, à Zurich;
Pierre et Yola **Bechara**, à Beyrouth;
Freddy et Catherine **Tager-Martelli**, à Châtenay-Malabry;
Janine et Ghassan **Tager-Bou Jaoudé**, à Vancouver;
Gabriel et Lina **Bechara-De Lira**, à Paris;
Zeina et Georges **Bechara-Joujou**, à Beyrouth,
ont la profonde tristesse de faire part du décès de

Marie-Louise CORNAZ-BECHARA

Louissette

leur très chère épouse, maman, grand-maman, sœur et tante, survenu
le 11 novembre 2010 à l'âge de 75 ans.

La cérémonie d'adieu a eu lieu en l'église du Saint-Rédempteur à
Lausanne dans l'intimité.

Un merci particulier à la direction et au personnel de la Fondation
Clémence à Lausanne pour leur dévouement.

Adresse de la famille: Raymond Cornaz, rue Etraz 12, 1003 **Lausanne**.

Cet avis tient lieu de faire-part.